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　令和5年7月14日、千葉県
税 理 士 政 治 連 盟 第55回
定期大会において会長を
仰せつかりました美保哲夫
です。今後とも宜しくお願い
いたします。今大会は会員
200人が出席し、野田佳彦
元内閣総理大臣を初めと

し各政党代表、太田直樹日本税理士政治連盟会長
他、多くのご来賓をお迎えして、盛大に開催することが
出来ました。また、大会において執行部提案の議案全
てが原案通り可決承認されました。また、議案への質
問・貴重なご意見をいただきました会員には心より感謝
申し上げます。大会後の国政報告会では、齋藤健法務
大臣・渡辺博道復興大臣他10名の国会議員及び熊
谷俊人千葉県知事にご挨拶をいただきました。更には、
懇親会の席上で長浜博行議員、神谷俊一千葉市長
よりご挨拶をいただき楽しい充実した時間を過ごすこと
が出来ました。新型コロナウイルス感染症が2類から5類
に変更になり、久しぶりの会場への出席を前提とした大
会・国政報告会・懇親会の開催でご協力いただいた会
員の皆様、またご苦労された執行部の皆様にも心より
感謝申し上げます。
　昨年の千葉県税理士政治連盟の活動では、令和4
年10月13日、3 年ぶりに124人の会員により国会議員会
館での一斉陳情を行い、令和5年度税制改正要望を
しっかりと議員に伝え、インボイス制度等税制改正の一
部を実現することができました。また令和4年7月に行わ
れた第26回参議院議員通常選挙において当連盟の
推薦した候補者3名全員が当選を果たすことができま

した。
　「税と政治とは一体」と言います。税理士会の要望
実現のためには政治の力が不可欠です。後援会を通
してしっかりと国会議員の先生方をご支援していきたい
と考えております。本連盟には24の「税理士による国会
議員等の後援会」があります。千葉県は、他の単位税
政連と比較して活発な後援会活動を行っております。
会員の皆様におかれましては、ぜひとも後援会活動に
一緒に参加されて、陳情等を経験されてはいかがでしょ
う。本年も10月3日に国会議員への一斉陳情を行い、令
和6年度税制改正建議に基づき、税制改正要望を税
理士による国会議員の後援会と一緒に税制改正の陳
情活動を進めてまいります。
　令和4年度は、千葉県税理士会員2,530人に対し税
政連会員は1,474人で組織率は58.3％となっています。
日本税理士政治連盟の目的は、「日本税理士会連合
会の方針に添い、税理士の社会的、経済的地位の向
上を図るとともに、納税者のための税理士制度及び租
税制度並びに税務行政を確立するため、必要な政治
活動を行うことを目的とする。」とあり、日本税理士会連
合会に与えられている「建議権」を具現化するために
必要な政治活動が必須です。「納税者のための税理
士制度及び租税制度並びに税務行政を確立するた
め」活動を行うことにより、税理士法第一条（税理士の
使命）「独立した公正な立場において・・納税義務者
の信頼にこたえ、納税義務の適正な実現を図る」ことに
より税理士事務所の存続・発展に繋がっていくものと理
解しています。税政連に未加入の会員の皆様は、是非
税政連のご加入をよろしくお願いいたします。

会 長 就 任 挨 拶
千葉県税理士政治連盟 会長 美保　哲夫

会長挨拶

　サポ－ト募金を募ります。1口 5,000円以上で振込
用紙は広報誌に同封いたしますので、ぜひ多くの皆
様にサポ－ト募金にご協力いただけますようよろしく
お願いいたします。
※「サポート募金」は政治資金規正法の関係上、個人の税理士の方を対象としております。法人にお勤めの方がお振込みをされる場合は個人名をご記入
下さいますようお願い申し上げます。また、個人の方についても日本国籍を有する方に限らせていただきます。（政治資金規正法第21条、第22条の5）

「サポ－ト募金のお願い」
【寄付金額】
【振込口座】
【口座名義】
【振込用紙】

1口 5,000円（1口以上）
ゆうちょ銀行（口座番号 00180-1-632505）
千葉県税理士政治連盟
別紙同封（ご住所・ご氏名をご記入の上お振込みください）
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第55回定期大会開催
　千葉県税理士政治連盟は、令和5年7月14日（金）午後1時よりオ－クラ千葉ホテル（千葉市）におい
て、第55回定期大会を開催した。
　新型コロナウイルス感染症が2類から5類に変更になり、出席者の人数制限を設けず、当日は200人の
会員が出席し、太田直樹日本税理士政治連盟会長など多数の来賓の出席があった。
　横尾一德会員の司会により、原田豊行副会長の開会宣言の後、平野芳和会長が挨拶に立ち、「イ
ンボイス制度に係る見直し等は我々税政連の運動の成果であり、昨年の7月に行われた参議院通常
選挙では、推薦した候補者全員が当選し、10月には衆議院及び参議院会館において、3年ぶりに、総勢
124名により、一斉陳情を行うことができた。現在の最大の課題は、組織率の向上である。」と語った。
　来賓紹介の後、議長に花嶋実会員（千葉西）向後保雄会員（千葉東）が選出され、議案審議に移
り、上程された第1号議案から第6号議案までいずれも原案どおり可決承認された。また、本年は役員の
改選期に当たっており、美保哲夫新会長以下新役員が承認された。
　大会決議朗読の後、美保新会長の就任挨拶があり、休憩を挟んで、感謝状の贈呈、来賓祝辞を賜
り、増嶋英昭副会長の閉会宣言によって、定期大会は終了した。

定期大会報告

【司　会】横尾　一德 会員
【議長】
向後　保雄 会員

（千葉東支部）

花嶋　実 会員
（千葉西支部）

【議事録署名人】
【会長挨拶】平野　芳和 会長

川合　淳一 会員
（館山支部）

佐藤　弘康 会員
（館山支部）

【議事録書記】
【開会宣言】原田　豊行 副会長

衞藤　秀樹 会員
（千葉東支部）

廻　辰一郎 会員
（千葉東支部）
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定期大会報告

【議案審議】
第１号議案
令和4年度運動経過報告承認の件
美保　哲夫 幹事長

可決承認

第3号議案　　
令和５年度運動方針決定の件 可決承認

【監査報告】
相川　和永 会計監事

【大会決議朗読】
各委員長

【質問】
木村　友吏子 会員

（柏支部）
須藤　信一 会員

（千葉東支部）

第2号議案
令和4年度収支決算承認の件
齋藤　忠広 財務委員長

可決承認

第4号議案
令和５年度収支予算決定の件 可決承認

第6号議案
大会決議採択の件　
片岡　雄彦 総務委員長

可決承認

第5号議案
任期満了に伴う役員選任の件

（P11 役員名簿参照）
江波戸　秀記 役員選考委員長

可決承認
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定期大会報告

【新会長挨拶】
美保　哲夫 新会長

【閉会宣言】
増嶋　英昭 副会長

【感謝状贈呈】
関　雅一（代表）
税理士による豊田俊郎後援会幹事長

大会会場 来賓

太田　直樹
日本税理士政治連盟会長

名倉　明彦
東京税理士政治連盟会長

三堀　隆夫
東京地方税理士政治連盟会長

小林　俊一
関東信越税理士政治連盟会長

【来賓挨拶】

野田　佳彦
元内閣総理大臣（衆議院議員）

櫻田　義孝
衆議院議員（自民党）

平木　大作
参議院議員（公明党）

奥野　総一郎
衆議院議員（立憲民主党）

茂木　浩
千葉県税理士会会長
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国政報告会

【議員等紹介】
（写真掲載は挨拶順）

　定期大会終了後、税理士による後援会のある国会議員と県知事総勢13名出席のもと、曲山博国会
対策委員長の司会により、小島紀子副会長の開会挨拶の後、国政報告会が開催された。
　出席の国会議員等からは、日頃の支援に対する感謝の言葉と所属委員会での活動の話、消費税や
税制、税理士法改正など各種問題に対する取り組み等の報告があり、鈴木隆夫副会長の閉会の挨拶
で終了した。

渡辺　博道　復興大臣
衆議院議員

自民党（千葉6区）

石井　準一
参議院議員

自民党（全県区）

谷田川　元
衆議院議員

立憲民主党（南関東比例）

小西　洋之
参議院議員

立憲民主党（全県区）

熊谷　俊人
千葉県知事

櫻田　義孝
衆議院議員

自民党（南関東比例）

本庄　知史
衆議院議員

立憲民主党（千葉8区）

臼井　正一
参議院議員

自民党（全県区）

田嶋　要
衆議院議員

立憲民主党（千葉1区）

齋藤　健　法務大臣
衆議院議員

自民党（千葉7区）

豊田　俊郎
参議院議員

自民党（全県区）

門山　宏哲
衆議院議員

自民党（南関東比例）

猪口　邦子
参議院議員

自民党（全県区）

曲山　博
国会対策委員長

【司　会】

鈴木　隆夫
副会長

【閉会挨拶】

小島　紀子
副会長

【開会挨拶】

国政報告会
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懇親会
　国政報告会に引き続き、平鹿邦明会員の司会により、懇親会が4年ぶりに開催された。澤昇副会長の
開宴の挨拶、美保哲夫新会長から大会が無事終了したことのお礼の挨拶に続き、長浜博行議員、神
谷俊一千葉市長他多数のご挨拶を頂きました。国会議員等及び秘書、関連団体等多数の来賓や会
員が出席し、活発な意見交換が行われ、錦織良光副会長の中締めをもって盛会裏に閉会した。

平鹿　邦明 会員
（成田支部）

【司　会】

【議員等挨拶】

澤　昇 副会長

【開宴挨拶】

長浜　博行
参議院副議長
参議院議員

神谷　俊一
千葉市長

奥野　総一郎
衆議院議員

立憲民主党（千葉9区）

谷田川　元
衆議院議員

立憲民主党（南関東比例）

本庄　知史
衆議院議員

立憲民主党（千葉8区）

臼井　正一
参議院議員

自民党（全県区）

美保　哲夫 会長

【会長挨拶】

【新役員紹介】

【懇　親】

各税理士政治連盟幹事長

【来賓挨拶】

千葉　正已
千葉県税理士協同組合理事長

【乾　杯】

錦織　良光 副会長

【中締め】

懇親会
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役員紹介

役員紹介

　会員の皆様には、日頃より千葉県税理
士政治連盟の活動に対し深いご理解とご
協力をいただき心より感謝申し上げます。
令和5年度におきまして副会長に選任され
ました柏支部の鈴木隆夫です。税政連で
は、過去には国対の委員を4年やらせてい
ただいて、国会陳情などのお手伝いをさ

せていただき、昨年までの2年間は、政策審議委員長として税
理士会の調査研究部と協議により税制改正要望書の取りまと
めをやらせていただきました。特にこの2年間は、税の専門家と
してあるべき租税制度を確立するために政治活動は不可欠な
ものであり、国会議員の皆様に強い影響を与えられる政治活
動をしていくことが、最も重要な税理士としての社会貢献活動
ではないのかとの思いを強くしてまいりました。会員の皆様に
は、ご理解ご協力のほど何卒宜しくお願いいたします。

【副会長】
鈴木　隆夫（政策審議委員会担当）

　この度4期目の副会長に選任されました
松戸支部の原田です。7月14日の定期大
会で誕生した美保哲夫新会長の下で、財
務委員会を担当します。財務委員会の活
動は、税政連の目的を達成するために、財
政の健全化を図りながら適正な予算の執
行と管理にあります。コロナ禍も下火とな

り、税政連の活動も活発化して、支出の増加も予想されます。
会員数を拡大し、収納率を向上させて、収入の増加を図り、ま
た不必要な支出を抑えて単年度決算の黒字化を目標としま
す。経験豊富な齋藤忠広委員長を中心に、新メンバーの皆様
と力を合わせて財務活動に励みたいと思います。
　会員の皆様のご指導とご協力の程、どうぞよろしくお願いい
たします。

原田　豊行（財務委員会担当）

　再び副会長に選任されました成田支部
の澤昇です。今回も組織委員会を担当い
たします。
　千葉県税政連は、ここ数年加入率の低
下が大きな課題となっています。加入率は
千葉県税政連の財政と直結していますの
で、その低下は税政連活動に支障をきた

す恐れがあります。税政連の活動成果は全ての税理士が享
受します。未加入の会員の皆様には、税政連の活動をご理解
いただき、加入をぜひお願いいたします。2年間よろしくお願い
いたします。

澤　昇（組織委員会担当）

　副会長として、引続き国会対策委員会
を担当いたします。
　国会対策委員会は、税理士会の税制
改正等要望実現のために、国会議員等
への陳情活動の具体策を企画し運営に
あたっています。そのためには後援会の活
動が最重要となってくるため、常に国会議

員と連帯を保ち、信頼関係を築いていけるようお願いしており
ます。
　今年度も事前に各後援会を中心に、各国会議員等に対し
て働きかけをお願いしている状況です。10月3日には千葉県税
理士政治連盟の一斉陳情を予定しております。
　有効な活動ができるよう、委員会メンバーとともに企画運営
してまいりますので、多くの会員の皆様の参加とご支援をよろし
くお願いいたします。

小島　紀子（国会対策委員会担当）

この度、副会長に就任しました千葉南
支部の増嶋です。税政連では、財務委員
長、政策審議委員長を歴任し、今期は広
報委員会を担当させていただくこととなりま
した。近年、税政連の加入率低下が課題
となっておりますが、どのような活動をして
いるのかよく分からない等のご意見があ

り、それが1つの要因として挙げられると思います。そこで、広
報誌を通じて多くの方々に税政連の活動内容や必要性を理
解していただき、税政連を盛り立て、ひいては税理士制度の発
展及び税理士の権益の確保・拡充につなげられるよう尽力し
ていきたいと思っております。微力ではございますが、精一杯
努めて参りますので、ご協力をお願いいたします。

増嶋　英昭（広報委員会担当）

　副会長に選任されました千葉東支部の
錦織です。担当は「本会」です。よろしくお
願いいたします。税理士政治連盟の全て
の活動は、税理士会の建議権（税制改正
建議書）実現のために、税理士会と歩調
を合わせ、強力な協調体制の中で行われ
るものと信じています。そして、その活動の

結果得られる「果実」は、税理士全員が享受できるものです。
ここに、税政連活動の意義があります。全ての会員にご理解し
ていただきたい点です。
　現在、税政連が抱える課題は、組織率の低下と財務状況の
悪化です。まずは組織率の向上が急務だと考えます。自分が
この立場で何をすべきか。十分に理解しているつもりです。しっ
かり活動して参ります。皆様からのご支援・ご協力・叱咤激励
等宜しくお願い申し上げます。　

錦織　良光
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役員紹介

　このたび幹事長に選任されました船橋支部
の伊豆倉です。美保新会長の下、経験豊富な
副会長をはじめ新役員の皆様と一緒に精一杯
務めさせていただきます。
　これまで本連盟の活動では、財務委員長や
副会長などを経験させていただきました。本連
盟の目的である「税理士の社会的、経済的地位

の向上を図るとともに、税理士の社会的役割の重要性に鑑み、納税者
のための民主的税理士制度及び租税制度を確立するために必要な
政治活動を行う」を実現するために国会議員等の皆様方に働きかけを
行っていきます。
　また、そのためにも、本連盟の基盤である「組織率の向上」による財
政の充実にも努力していきます。会員の皆様には、税政連の活動にな
お一層のご理解とご協力をお願いいたします。

【幹事長】
伊豆倉　博幸

　推薦審査会副会長をお引き受けして2期4
年が経ちました。この期間はコロナ禍で顔合
わせ会議ができず書面決議が殆どで、会長
が全責任を全うしていたものと思います。した
がって、審査会の仕事も良くわからず形式的
にサインをしてFAXする作業でした。
　この度、白戸前会長が推薦委員を辞任な

されたことと、私が税理士による後援会に入っていなかったことが災
いとなり、会長に任命されました。
　会長職の仕事がよく分からないので、平野前会長に質問したら
大切な会なのでよく勉強しておくようにと「推薦基準書」と「推薦審
査要綱」を送って下さいました。4年前にも目を通した記憶があるの
ですが実務的にピンときません。諸先輩にお聞きしながらしっかり勉
強して役割を果たせるように頑張りたいと思います。

【推薦審査会会長】
相樂　行孝

　総務委員会は、本連盟の円滑な運営を図
ることを活動趣旨としております。各委員会と
連携しながら、定期大会や各会議、諸行事が
スムーズに進むように努めて参ります。コロナ
禍を経験したことにより、このような団体の運
営方法は、感染防止の観点から新たな様式
が用いられるようになりました。それらも踏まえ

つつ、会務についてはできる限りの省力化を目指して参りますので、
ご協力を宜しくお願い申し上げます。

【委員長】
山本　秀和（総務委員会）

　組織委員長に選任されました茂原支部の
千代延です。組織委員会の主な役割としまし
ては、組織力向上を目指した活動となります。
ここ数年、全国的に税政連の加入率の低下
が問題となっておりますが、千葉県も例外では
ありません。加入率の低下は、財政状況の悪
化、さらには税政連活動にも支障をきたすこと

もあり得ます。税政連は税理士の政治団体として、税制改正等の税
理士会の建議項目を実現するため、国会議員に対する陳情や後援
といった活動を行っております。このような税政連の趣旨、活動にご
理解いただき、税理士の皆様の積極的な参加をお願いいたしま
す。

千代延　英紀（組織委員会）

　国会対策委員長に選任されました曲山で
す。2 期目となります。
　国会対策委員会は、納税者の声を国会議
員への陳情や後援会活動を通じて国会へ届
ける活動を行っております。インボイス制度や
電子帳簿保存法の対応に苦慮している中小
企業が多い中、我々税理士が要望する税制

改正実現は極めて重要になります。多くの税理士の会員に税政連
の活動を理解していただき、より一層のご支援ご協力をお願いしま
す。

曲山　博（国会対策委員会）

　2期目の広報委員長に留任しました市川支
部の大内です。
　広報委員会は、本連盟の目的達成のため、
情報収集及び広報誌の発行及びホ－ムペー
ジの充実を図ります。年3回発行の広報誌は、
読みやすい、読みたくなるを目指します。ホ－ム
ペ－ジの更新を随時行い、ニュ－ス＆トピックス

に最新の情報を掲載します。本連盟のウェブサイトを作成しました
ので、ぜひご覧になってください。ベテラン委員とともに2年間頑張り
ますので、よろしくお願いいたします。

大内　晴美（広報委員会）

　令和5年度より政策審議委員長に就任しま
した後藤良です。国会陳情に向けて、年度に
おける税制改正に関する要望書の取りまとめ
という重要な役割を担っております。千葉県税
理士会の調査研究部と連携をとり円滑に陳
情活動が行われるよう努めてまいります。私た
ち税理士は、納税者のための税理士制度及

び租税制度並びに税務行政を確立するため国会へ要望書を届け
るという使命がございますので、その役割をしっかりと全うしていきた
いと考えております。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

後藤　良（政策審議委員会）

　財務委員長に留任をした齋藤と申します。
担当副会長、財務委員会の皆様、事務局、会
計監事の皆様、会員の皆様の協力の下に決
算書等を作成します。会長、幹事長、他の委
員会等と連携して参ります。日本税理士政治
連盟、後援会、支部等への活動費等は、事務
局と連絡を取りながら遂行します。サポート募

金を含めて、改めて2年間よろしくお願い申し上げます。

齋藤　忠広（財務委員会）
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支部長紹介

館山支部
　葛西　博
　この度、館山支部長を仰せつかりました 
葛西です。税理士政治連盟の役割を果
たせるよう諸先輩方のご指導を頂き、支部
会員と共に諸活動に取り組んでいきたいと
思います。

木更津支部
　松井　洋美
　支部長2期目になりました。
多少の経験を生かし、支部の皆とのコミュ
ニケーションで税政連の活動に寄与した
いと思います。

茂原支部
　地引　久貴

この度、茂原支部長を仰せつかりました
地引久貴です。しっかりと役割を果たせる
かどうか不安はありますが、諸先輩方から
ご指導を頂き、尽力してまいりますのでよろ
しくお願いいたします。

東金支部
　鈴木　康成
　東金支部は会員数50名ほどの小さな
支部ですが、小さき声こそ大事にそして確
実に届け、税理士制度の更なる発展に貢
献したいと考えておりますので、よろしくお
願いいたします。

銚子支部
　石毛　園子
　この度、銚子支部長を仰せつかりました
石毛です。支部会員の皆様とともに、税理
士政治連盟の組織力で納税者に寄り添っ
た税制改正を目指して活動していきたいと
思います。ご協力よろしくお願いいたします。

佐原支部
　佐藤　公彦
　これまで支部や本会でいろいろな役職を
経験させていただきましたが、とうとう税政連
の支部長を拝命することとなりました。税政
連活動はほぼ初めてとなりますのでご指導
をいただきながら頑張りたいと思っています。

船橋支部
　稲口　淳太郎
　前期に続いての支部長職になります。
任期全うすると4年になりますので、さすが
に何かの足跡を残さないといけないと感じ
ております。いい方の足跡でありますよう。

千葉東支部
　高橋　茂
　今期千葉東支部の支部長に重任され
ました高橋茂です。税政連の活動と、その
使命を全税理士に理解していただき加入
と応援を頂けるような支部運営に努めた
いと思います。

千葉西支部
　福田　繁男
　3期目になりますが、引き続き、未加入会
員に対しての加入勧奨を積極的に行い、
加入率の向上と組織の活性化を目指した
いと思います。

千葉南支部
　岡本　次男
　この度、連続して千葉南支部長を仰せ
つかりました岡本です。前期の反省を生か
しつつ、税政連の役割について、より具体
的に熱意を持って積極的に行いたいと思
います。

成田支部
　永田　まゆみ
　税理士や納税者の現場の意見を政治
に繋げる税政連。その活動、役割を周知
することにより加入率及び組織力の向上
に努めてまいります。どうぞよろしくお願い
いたします。

松戸支部
　中條　芳正
　この度千葉県税理士政治連盟松戸支
部の支部長を拝命いたしました中條芳正
でございます。支部活動の活性化と加入
率の向上を目指し全力で取り組んでまいり
ます。

　柏支部長の岡田尚子と申します。コロ
ナによる活動の制限が無くなった今年度
は後援会活動を積極的に展開して多くの
意見・要望を議員の方に伝えていきたいと
思っています。宜しくお願い致します。

市川支部
　金井　幸太郎
　この度、市川支部長を仰せつかりました
金井です。税政連の存在意義、重要性を
アピ－ルしながら、組織率のアップに向け
て努力していく所存です。よろしくお願い申
し上げます。

柏支部
　岡田　尚子

支部長紹介
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役員・委員等名簿

（千東）

（千西）

（千南）

（成田）

（松戸）

（ 柏 ）

（市川）

（船橋）

（佐原）

（銚子）

（東金）

（茂原）

（木更）

（館山）

高橋　　茂

福田　繁男

岡本　次男

永田まゆみ

中條　芳正

岡田　尚子

金井幸太郎

稲口淳太郎

佐藤　公彦

石毛　園子

鈴木　康成

地引　久貴

松井　洋美

葛西　　博

支 部 長

千葉県税理士政治連盟　役員・委員等名簿
令和5・6年度

正 副 会 長

推 薦 審 査 会 委 員

正 副 幹 事 長

顧 問・相 談 役

会 長

副会長

（千西）

（松戸）

（船橋）

（成田）

（千南）

（ 柏 ）

（千東）

美保　哲夫

原田　豊行

小島　紀子

澤　　　昇

増嶋　英昭

鈴木　隆夫

錦織　良光

会 長

副会長

委 員

（館山）

（東金）

（千東）

（千西）

（千南）

（成田）

（松戸）

（ 柏 ）

相樂　行孝

小林　　力

小澤　　晃

工藤　一彦

柏谷　利徳

室谷　和彦

梅山　新平

梶澤　政治

幹事長

副幹事長

（船橋）

（成田）

（千東）

（船橋）

（茂原）

（東金）

（市川）

伊豆倉博幸

山本　秀和

後藤　　良

齋藤　忠広

千代延英紀

曲山　　博

大内　晴美

委 　 　 員

（千東）

（松戸）

（千東）

長谷川次郎

高中夕貴子

早川　良範

顧 問 （千東）

（成田）

（成田）

（木更）

井桁　和夫

横畑　靖明

江波戸秀記

平野　芳和

相談役 （ 柏 ）

（市川）

（木更）

今吉　修一

和田　榮一

齋藤　克己

（千東）

（千東）

（千西）

（千南）

（成田）

（松戸）

（松戸）

竹内　　敬

毛呂　　博

猪口　美好

西村　直樹

堀口　淳一

山本　圭一

野口　由雅

（ 柏 ）

（市川）

（船橋）

（佐原）

（銚子）

（東金）

（茂原）

横尾　一徳

宮本　純一

鈴木　達也

高比良岺生

川路　真一

犬山　喜輔

山下　恭平

（木更）

（館山）

錦織　定幸

羽山　信一

幹 　 　 事

（市川）

（船橋）

（佐原）

（銚子）

（東金）

（茂原）

（木更）

（館山）

小林　英正

佐瀬　俊道

小倉　良昭

古田　竜也

小林　　力

神村　彰男

林　　憲二

相樂　行孝

委 員 会 総 務 委 員 会 財 務 委 員 会 広 報 委 員 会組 織 委 員 会政策審議委員会 国会対策委員会

担当役員

委 員 長

副委員長

委  員

（船橋）

（成田）

（成田）

（松戸）

（茂原）

（松戸）

伊豆倉博幸

山本　秀和

堀口　淳一

野口　由雅

山下　恭平

高中夕貴子

（ 柏 ）

（千東）

（佐原）

（銚子）

鈴木　隆夫

後藤　　良

高比良岺生

川路　真一

（松戸）

（船橋）

（千南）

（館山）

原田　豊行

齋藤　忠広

西村　直樹

羽山　信一

（成田）

（茂原）

（千東）

（市川）

（船橋）

澤　　　昇

千代延英紀

毛呂　　博

宮本　純一

鈴木　達也

（船橋）

（東金）

（ 柏 ）

（木更）

（松戸）

（東金）

小島　紀子

曲山　　博

横尾　一徳

錦織　定幸

山本　圭一

犬山　喜輔

（千南）

（市川）

（千西）

（千東）

（千東）

増嶋　英昭

大内　晴美

猪口　美好

竹内　　敬

早川　良範

会 計 監 事

（佐原）

（松戸）

山下　秀文

齋藤　敬介
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退任挨拶／税制改正に関する要望

　令和3年7月13日に開催されました、第53回定期大会において会長に選任されてから、
あっという間の2年間でした。会長在任中は、千葉県税理士政治連盟の会員の皆様はじ
め多くの皆様には大変お世話になりました。心より御礼申し上げます。
　この間で一番の思い出は、やはり、新型コロナウイルスの感染拡大がなかなか収束せ
ず、税政連の活動が思うように出来なかったことです。対面での活動は自粛せざるを得
ず、慣れないWebでの会議やリモートでの陳情など今までやったことのない活動を強いら
れ本当に苦労させられました。このような状況の中でも、税政連の活動にご協力くださいま
した会員の皆様には心より感謝申し上げます。
　それでも、この2年間には嬉しいこともありました。それは、「税理士による後援会」が3つ増えたことです。令和4年4
月に「参議院議員うすい正一後援会」、同年9月に「千葉市長神谷俊一後援会」、令和5年1月に「衆議院議員本庄
知史後援会」です。税政連は、税理士会の目的に添った要望実現のため、政治活動を制限されている税理士会に
代わって、国会議員等に陳情などの政治活動を行う団体であります。
　言うまでもなく、法律改正は国会で行われます。税理士会の要望に対する理解と賛同を得られる国会議員を一人
でも多く増やすことが必要不可欠であると考えます。税理士による後援会の活動なくしては、税理士会の要望実現は
ないといっても過言ではありません。税理士会の要望実現のためには、税政連と後援会が連携することがますます必
要となってくると思います。会員の皆様には、必ずどこかの後援会に入っていただき、活発な活動をお願いしたいと思
います。
　結びに、千葉県税理士政治連盟の益々のご発展と、先日開催された第55回定期大会において選任されました美
保新会長をはじめ新執行部の皆様のご健闘を心よりお祈り申し上げ、退任のあいさつとさせていただきます。

平野　芳和 前会長

会長退任挨拶

令和6年度 税制改正に関する要望
◆最重要要望項目
＜消費税関係＞　◎消費税の非課税取引の範囲を見直すこと。 ◎消費税における軽減税率制度を廃止し単一税率に戻すこと。
＜所得税関係＞　◎基礎的な人的控除のあり方を見直すとともに、所得計算上の控除から基礎控除へのシフトを進めること。
＜中小法人税制＞　◎中小法人の配当促進税制を整備すること。 ◎役員給与は原則として全額損金の額に算入すること。

◆個別要望項目
＜消費税関係＞　◎適格請求書等保存方式について、中小事業者の実務を踏まえた柔軟な運用を行うこと。

◎基準期間制度を廃止し、新たに小規模事業者に対して選択によって申告しなくても納税義務が免除
　される制度を創設すること。

＜地方税関係＞　◎償却資産に係る固定資産税制度について、制度のあり方を抜本的に見直すこと。
別送します。

　会報「千葉県税政連」は、令和6年1月号と6月1日号（予定）の表紙の写真を募集します。提供いただいた写真から
広報委員会で次の要領で選考し掲載させていただきます。写真の提供（未公開のものに限る）をお待ちしています。

【 テ ー マ 】
【 写 　 真 】
【締め切り】

自由。ただし千葉県内で撮影したもの。明るく前向きなイメ－ジの作品をご提供ください。
デジタルデ－タ　　　　　 【 あ て 先 】メール ｃ-kenren@zeiseiren.chuo.chiba.jp
令和5年10月31日　　　　【問合せ先】千葉県税理士政治連盟事務局

広報委員会からのお願い

広報誌の表紙の写真 募集します
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定期大会に参加して

定期大会に参加して

千葉東支部　渡邊 道子
　昨年に引き続き、今年の定期大会に出席致しました。前回はコ
ロナの第七波で規模を縮小しての開催でしたが、今回は様々な
制約もなく開催され、会員出席者数も180名を超え、活発な意見交
換の場が戻ってきた印象を受けました。
　定期大会の冒頭で平野前会長が、税政連と税理士会とは表
裏一体の関係であり、会員数の減少と財政状態の悪化は税理士
会の弱体化につながりかねず、一層の連携の必要性がある旨を
述べられていました。他会の来賓の方々の祝辞でも同様の課題を
抱えていることを伺い、財政状態の健全化と組織力が喫緊の課
題であることを改めて強く認識しました。

千葉南支部　岡本 次男
　第一部における、二人の会員による質問は、素朴な疑問であ
り、賛同する部分もあった。
　そしていつもながら、国会議員等の方の話は勉強になり楽しくも
あった。第一部祝辞での野田元総理大臣の民主党時代のマイ
ナンバーの話、国政報告会においては、現大臣2名を含む13名の
方の報告を聞くことができた。技能実習生、インボイス、ガーシー議
員問題、国連改革等、どれも興味深い話題であった。

成田支部　永田 まゆみ
　“暑い時期に行われる熱い催し物”
　私の税政連定期大会の印象であるが、久しぶりに参加した今
年もその通りであった。
　定期大会では事前質問による活発な意見交換が行われた。
　国会議員の先生方などによる祝辞や国政報告についても大き
な通る声、レジュメなど必要なく堂 と々話される姿に圧倒される。
　国政報告での唯一の女性、猪口邦子先生が登壇すると場の
印象がガラッと変わる。圧倒的に男性が多いことに気づかされる。
日本の政界も男女比が縮まり、より多角的な視点で政策が検討さ
れるようになることを期待する。

千葉西支部　工藤 一彦
　コロナの影響により、定期大会の参加は3年ぶりでした。
大会は、人事と政治活動費に関する鋭い質問がありましたが、
新会長がご苦労されながら回答して、無事に終了して安心しまし
た。
　国会議員の先生方の国政報告は、ご自身が取り組んできた課
題の報告が中心でした。インボイス制度導入を延期する決議を提
出した自民党の議連が存在する中で、我々の一丁目一番地であ
るインボイスの課題にどう取り組んできたか聞ければよかったのに
と思いました。



千葉県税政連
令和5年10月1日（第７8号）

− 14 −
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船橋支部　稲口 淳太郎
　4年ぶりの人数制限なしの定期大会は大盛況でした。特に国
政報告会はたくさんの議員さんに来ていただいて、大変有意義な
お話を聞くことができました。残念なのは、政治が、マスコミなどは
各党対決という風潮があり、対決姿勢を醸し出してしまう点です。
当然、各党主義主張は違うと思いますが、国会議員という役職は
一緒ですので、相手をリスペクトする発言をしていただき、議員み
んなでこの国のことを考えていただければいいと思います。そうい
う面では税政連はみんなで同じ方向を向いているのは非常に素
晴らしいと思います。

佐原支部　佐藤 公彦
　税理士政治連盟の定期大会に出席したのは何年ぶりでしょうか。実に久しぶりに出席しました。あいかわらず
活気のある定期大会でした。
　国会議員のみなさまの国政報告は人によってさまざまな内容でしたが、どれも「なるほど」と思える話ばかりで、
自分の不勉強を痛感しました。これら税理士政治連盟の活動を通じて、われわれ税理士が現在の税制につい
て考えていることが、今後のより良い税制に少しでもつながることを願っています。

柏支部　岡田 尚子
　第55回千葉県税理士政治連盟の定期大会に、柏支部から鈴
木隆夫副会長を始め21名の会員で参加いたしました。国会議員
又県知事の生の声を聴く機会から遠ざかっていたので、国政報
告会は勿論懇親会で酒杯を交わしながらの意見交換が出来た
のは、大いに意義のある事だと思いました。柏支部では新たに本
庄さとし衆院議員の後援会が発足しました。既存の後援会と同
様会員で盛り上げて行きたいと思います。最後に定期大会開催
におきまして執行部の皆様のご尽力に感謝申し上げます。

市川支部　中島 慧
　第55回の定期大会に出席いたしました。入会後、初めての定
期大会への出席でありました。質疑応答の場面では熱い思いの
込もった議論が交わされて、若輩者の私としては襟を正す思いが
いたしました。
　会には大勢の国会議員の先生方にもご参加いただいて、貴重
なお話をお伺いすることが出来ました。また、逆に税理士としての
活動をご理解いただくのにも大変有意義な機会になっていると感
じました。今後とも出席していきたいと思いますし、より多くの税理
士の皆様へも参加を呼び掛けていきたいと思いました。

松戸支部　野口 由雅
　今回、次期幹事として初めて定期大会に出席しました。税理
士登録時より政治連盟には加入していましたが、なかなか活動に
は参加できずにいました。今回、政治連盟が税理士会の政治活
動が禁止されているために、税理士会の方針に沿った要望項目
について後援会を通じて陳情している事を改めて知ると共に、国
政報告を聞くことにより国会議員の方々の国政に対する熱意を感
じる事が出来ました。今後は積極的に参加していきたいと思いま
す。
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銚子支部　網中 真理子
　第55回定期大会に出席してきました。入口では手荷物検査が
実施されており、バッグの中が整理整頓されていない私は、少々
狼狽えながらの会場入りとなりました。会場内には、マスク着用の
方もそうでない方もいて、各人が、それぞれの判断のもと“コロナと
の日常”に向き合っている様子がうかがえました。
　長引くコロナ禍での会務運営は大変厳しいものであったと思い
ますが、「国政選挙における推薦候補全員の当選」や「3年ぶり
の一斉陳情実現」等の充実した活動内容が報告されました。会
員のひとりとして、ご尽力いただいた役員の皆様に心より感謝申し
上げるばかりです。

東金支部　鈴木 康成
　新型コロナウイルス感染症の5類への引き下げ後、久しぶりの
通常開催となった第55回定期大会、国政報告会、懇親会ともに
参加しました。私自身、国会議員の先生方のお話を伺うまでは、ど
こか政治は遠くで誰かによって自動的に行われている感覚があ
りましたが、そうではなく地元の人が意見を取り入れ身近に行わ
れているものだと強く認識しました。また大会開催にあたっての準
備、当日の運営等、執行部の皆様方大変お疲れ様でした。

　令和5年7月14日にオークラ千葉ホテルで開催された第55回定
期大会に参加し、議事録署名人を務めさせていただきました。
　今回初めて定期大会に参加しましたが、国会議員の先生方が
参加しており緊張感がありました。税制改正の要望と政治につい
て深く考える時間になり、税政連の活動の重要性について勉強さ
せていただきました。最後に定期大会が無事開催され執行部の
方々には感謝いたします。

館山支部　佐藤 弘康

　今年も定期大会の日が来た。会場は各後援会旗が掲げられ、い
つものレイアウトで、その様子は定期大会が始まるのだと実感した。
　当支部からは動員要請どおりの20名で出席した。支部会員の
24％である。定期大会出席の希望を聞いたら率先して挙手してく
れた。税政連の活動に意識が高く積極的参加してくれる。
　議事は次第のとおりに進行され、大会は終了した。京都の清水
寺が昨年出した「今年の漢字」は「戦」であった。来年も定期大会
が例年通り開催されることを祈る。

木更津支部　松井 洋美

　コロナ禍における制約が緩和され、出席人数の制限もなくなり、
数年ぶりに定期大会に出席しましたが、各後援会の会旗が整然
と掲げられている会場は緊張感があるもので、終わるまで何度も
見ていました。特に、国政報告会は、多くの国会議員の先生方、
県知事のお話を拝聴することができ、これも大変有意義な時間で
した。何かと話題になる税制、我々税理士に期待される役割も重
要であることを改めて痛感しました。最後に、懇親会が行われるの
はこれまた嬉しいものです。

茂原支部　地引 久貴
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役員集合写真

役員集合写真

正副会長・正副幹事長

各委員・支部長

推薦審査会委員
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役員集合写真／後援会だより

　令和5年7月4日（火）午後6時から、木曽路船橋店に於いて、税理士
による野田佳彦後援会と税理士による小西洋之後援会が、共催で定
期総会を行った。
　定期総会は、まず、税理士による野田佳彦後援会の事業報告、会
計報告、事業計画の報告が行われ、その後、税理士による小西洋之後援会の同様の報告が行われた。
　来賓として、美保哲夫幹事長（現会長）、野田佳彦議員、小西洋之議員をお迎えし、定期総会はその後懇親会に
入り、非常に和やかに行われました。

税理士による野田佳彦後援会幹事長　江原　弘高

税理士による野田佳彦・小西洋之後援会
定期総会開催

　令和5年7月3日（月）「税理士による豊田俊郎後援会 第7回定期総
会」が八千代市のユアエルム八千代台・エルムサロンにて開催され
た。
　総会は、来賓として曲山博 千葉県税政連 国会対策委員長を迎え、会員20名が出席した。
　阿部尚武会長の挨拶ののち、議事審議が行われ、慎重審議の結果、全議案とも原案通り可決承認された。
　総会後、豊田俊郎議員より国政報告を頂戴し、豊田議員が長年取り組まれてきた所有者不明土地の有効活用
に関してのお話を中心にご講演いただきました。
　その後、豊田議員を囲んで懇親会が開催され、議員と後援会会員との忌憚のない意見交換が行われ盛会のうち
に終了した。

税理士による豊田俊郎後援会幹事長　矢代　雅義

税理士による豊田俊郎後援会
定期総会報告

後援会だより

後援会　会長・幹事長
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主要会務 （令和5年5月〜令和5年8月）

長浜博行参議院副議長公邸訪問記

6 月 1 日（木）
6 月 6 日（火）
6 月 14 日（水）
6 月 27 日（火）
7 月 3 日（月）
7 月 14 日（金）
8 月 4 日（金）

〃
〃

8 月 8 日（火）

千葉県税理士会館
〃

日本税理士会館ホ－ル
オ－クラ千葉ホテル

〃
〃

千葉県税理士会館
〃
〃

公明党千葉県本部

第2回証票伝達式
新役員予定者と現役員との打ち合わせ
日本税理士政治連盟正副会長会
千葉県税理士会定期総会
第3回証票伝達式
第55回定期大会
第1回正副会長会・第1回正副幹事長会
第1回幹事会・支部長会合同会議
第1回後援会連絡協議会
公明党との政策要望懇談会

8月4日　第1回後援会連絡協議会

大隅　義一　税理士による浜田靖一後援会会長

公邸訪問記／主要会務

横畑　靖明　顧問 太宰　真澄
税理士による小林鷹之後援会会長

向後　保雄
税理士による門山宏哲後援会会長

　令和5年7月19日（水）に懸案だった長
浜博行議員の参議院副議長就任お祝
いを兼ねた公邸訪問を実施しました。当
日は、千葉県税政連より美保哲夫会長、
鈴木隆夫副会長、長浜博行後援会よ
り、村岡、押田、佐々木、鎌田、湯本、本
庄知史後援会より、宮坂弘之会長の計8人で港区麻布の参議院副議長公邸に出向きました。公邸の敷地は約
1,500坪であり、趣のある東屋、小川や池を配した庭園が都会の喧騒を忘れさせる趣でした。長浜先生との会合は、
公邸のバンケットル－ムで行いました。その際、美保会長より副議長就任祝いを、鈴木副会長より令和6年度税制改
正の陳情を行いました。その後は、お茶とケ－キを振舞って頂き、約一時間意見交換をし、公邸を後にしました。

税理士による長浜博行後援会会長　村岡　敬治
















